



AVISOS

AVISOS

HORARIOS ACTOS RELIGIOSOS FIESTAS VIRGEN DE LA PAZ

NOVENARIO

LUNES 20 DE ENERO 19H DON CATALIN TANTAN

MARTES 21 DE ENERO 19H DON ENRIQUE ROIG

MIÉRCOLES 22 DE ENERO 19H DON ENRIQUE CERVERA

PRIMERAS VISPERAS

JUEVES 23 DE ENERO 18:30 PRIMERAS VISPERAS

SOLEMNES. DON ÁLVARO ALMENAR

SOLEMNIDAD DE NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ, PATRONA DE VILLAR DEL ARZOBISPO

VIERNES 24 DE ENERO

6:00h.- Canto de la Aurora

8:00h.- Rosario de la Aurora y "Descubierta" de la

Virgen de la Paz

9:00h.- Eucaristía

12:00h.- Solemne Eucaristía en Acción de Gracias a la

Virgen de la Paz, presidida por Don Arturo García,

recientemente consagrado obispo auxiliar de Valencia.

18:30h Misa de anderos

19:30h Solemne Procesión de la Imagen de la Virgen

de la Paz (en la que portará su manto blanco con el

escudo de Villar del Arzobispo bordado)

TOMA HÁBITO CARMELITANO DE LA HERMANA ESTRELLA

EL SÁBADO 25 DE ENERO A LAS 11H LA HERMANA

ESTRELLA TOMARÁ EL HÁBITO. UNA CELEBRACIÓN

SENCILLA Y MUY SIGNIFICATIVA. REZAMOS POR ELLA Y

POR TODA LA COMUNIDAD CARMELITANA TAN QUERIDA

EN VILLAR. PODEMOS TAMBIÉN ACUDIR AL MONASTERIO

Y ACOMPAÑARLA CON NUESTRA PRESENCIA.

SOLEMNIDAD DE LAS SANTAS RELIQUIAS

SÁBADO 25 DE ENERO.

A las 19:00h Eucaristía y a continuación Solemne

Procesión y Bendición de Términos en la Plaza de la

Iglesia.

BALCONERAS VIRGEN DE LA PAZ

PODEIS RENOVAR VUESTRAS BALCONERAS CON LA

IMAGEN DE LA VIRGEN DE LA PAZ. PREGUNTAR EN

SACRISTÍA O DIRECTAMENTE A SUSI

CALENDARIOS DE LA VIRGEN DE LA PAZ

DESDE LA COFRADÍA DE VIRGEN DE LA PAZ, HEMOS

ELABORADO UNOS CALENDARIOS PARA ESTE 2025 QUE

ESTRENAMOS. PARA COFRADES NO TENDRÁ COSTE

ALGUNO. SI NO ERES COFRADES, ANIMARTE A SER QUE

TE APUNTES EN ESTÁ GRAN FAMILIA QUE TENEMOS

COMO MADRE A LA VIRGEN DE LA PAZ.

PARA AQUELLOS QUE NO SEAIS COFRADES, EL PRECIO

ES DE SOLO 3 EUROS.

CARITAS DE VILLAR DEL ARZOBISPO

CON EL NUEVO AÑO, ESTAMOS TAMBIÉN COMENZANDO

CON EL COBRO DE LA CUOTA DE SOCIOS DE CÁRITAS.

PONER LAS NECESIDADES DE NUESTROS HERMANOS

MÁS NECESITADOS, COMO ALGO PRIORITARIO EN

NUESTRA VIDA. LA CUOTA ANUAL ES DE 25 EUROS.

ANIMAROS A TODOS A HACEROS SOCIOS DE CÁRITAS.

DIOS SIEMPRE NOS DA EL CIENTO POR UNO.

DESPACHO PARROQUIAL

Esta semana que viene y con motivo de la Festividad

de la VIRGEN DE LA PAZ el despacho Parroquial se

realizara el Miércoles 22 de Enero.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 20

SÉPTIMO DÍA DE LA NOVENA

18,30 H TEMPLO

19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de: Ángeles Tortajada Tortajada – José Ramón Aparício y Familia.

Martes día 21

OCTAVO DÍA DE LA NOVENA

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.

19 H TEMPLO MISA.

Por los Enfermos – Acción de Gracias a la Virgen de la Paz de Vicente.

Miércoles día 22

NOVENO DÍA DE LA NOVENA

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA

Sufragio de Pascual Molina Ramírez.

Jueves día 23

PRIMERAS VÍSPERAS SOLEMNES.

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO PRIMERAS VÍSPERAS VIRGEN DE LA

PAZ.

PRESIDIDAS POR EL VICERRECTOR BASÍLICA

DESAMPARADOS D. ÁLVARO ALMENAR.

Viernes día 24

FESTIVIDAD VIRGEN DE LA PAZ

6 H CANTO DE LA AURORA

8 H ROSARIO DE LA AURORA Y DESCUBIERTA

9 H CONVENTO

9 H TEMPLO

Sufragio de: Paco, Paz y Familia – Matrimonio

Rosalía y Pepe - Acción de Gracias a la Virgen de la

Paz de Paz.

12 H TEMPLO SOLEMNE EUCHARISTÍA

ACCIÓN DE GRACIAS A NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ

18,30 H MISA DE ANDEROS

Acción de Gracias a la Virgen de la Paz de Carmen y

Ángeles – Aurelia Marti.

19,30 H SOLEMNE PROCESIÓN DE NUESTRA

PATRONA.

Sábado día 25

FESTIVIDAD DE LAS SANTAS RELIQUIAS.

11 H CONVENTO.

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA

Sufragio de: Antonio Díaz Cortes – Matrimonio

Rafael Estevan Palomar y María Gordo Moreno –

Matrimonio Miguel Gordo Garay y María Moreno

Expósito – Matrimonio José Tortajada y Manuela

Antón - José Moreno Expósito – Manuel Moreno

Expósito – A la Virgen de la Paz en acción de

gracias.

A continuación Procesión de la SANTA CRUZ y

BENDICIÓN DE LOS TÉRMINOS.

Domingo día 26

9 H CONVENTO

12,30 H TEMPLO MISA.

Misa Propopulo.



Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXIX

Domingo 19 - Diciembre - 2024

n . 1478



Solo bajo el manto de María, El Villar encuentra la Paz

Este viernes 24 de enero, culmina la novena en honor a Nuestra Señora de la Paz, un acontecimiento que nos invita a profundizar en nuestra fe y a renovar nuestro compromiso con la Virgen. 450 años han transcurrido desde que Villar eligió a María como su patrona, y a lo largo de estas décadas, hemos podido comprobar cómo los frutos del Espíritu Santo que nuestra Señora encarna en plenitud, han florecido en nuestra comunidad.

Como afirma el Papa Francisco, "María es la mujer de la fe, que cree y espera contra toda esperanza" (Evangelii Gaudium, 267). En Villar, la fe en María ha sido y sigue siendo el ancla que nos sostiene en medio de las tempestades de la vida. Al igual que los discípulos de Emaús, que encontraron en la compañía de Jesús la paz que anhelaban, nosotros también hallamos en María un consuelo y una esperanza inagotables.

Mucho tiempo, muchas generaciones de villarenses acogiéndose al amparo y protección de María, confiándole sus vidas y la de sus familias. Sacerdotes que, a lo largo de estos 450 años, han entregado sus vidas, acompañados de la ternura de una Madre que nunca falla. Franciscanas, amigonianos, obreras de la cruz y ahora nuestras queridas Carmelitas descalzas. Hombres y mujeres consagrados a Dios y que han sido testigos y han experimentado el amor que se le profesa a María en esta tierra serrana.

María nos eleva para poder hacer de nuestra vida una oración. Una vida sencilla, como lo es la oración del Santo Rosario, la oración mariana por excelencia, la oración de los pobres y los humildes, y que siempre prepara a la comunidad a recibir a su hijo en la Palabra y

en su cuerpo y su sangre.

Santa Teresa de Jesús, en su fervorosa devoción mariana, nos recuerda que "la oración es la familiaridad con Dios". En cada novena, en cada plegaria, nos acercamos más a María, nuestra Madre del cielo, y experimentamos esa familiaridad que nos permite abrir nuestro corazón a sus enseñanzas.



La Virgen de la Paz nos invita a cultivar los frutos del Espíritu Santo en nuestra vida "caridad, gozo, paz, paciencia, longanimidad, bondad, benignidad, mansedumbre, fidelidad, modestia, continencia, castidad" (Ga 5,22-23, vulg.). Estos dones divinos son los que nos transforman y nos hacen capaces de construir un mundo más justo y fraterno.

"La paz no es simplemente la ausencia de guerra, sino una realidad positiva que se construye día a día" (Papa Francisco). En Villar, la Virgen de la Paz nos inspira a ser artesanos de la paz, sembrando en nuestros corazones y en nuestras relaciones los valores del Evangelio. Como dice San Pablo, "la paz de Cristo gobierne en vuestros corazones" (Colosenses 3,15).

María, Madre de la Paz, es nuestro refugio seguro en tiempos de tormenta. Su mirada maternal nos alienta a seguir adelante, incluso cuando las dificultades parecen insuperables. Como dice el proverbio, "Encontré sombra bajo tu ala, y mi alma, como un pajarillo, se refugió en tu sombra" (Salmos 61,4).

Le pedimos a nuestra Señora, que esta novena nos renueve en la fe y nos impulse a vivir cada día con mayor intensidad nuestro compromiso cristiano. Que la Virgen de la Paz continúe bendiciendo a Villar y a todos sus habitantes. Amén.

DOMINGO II DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO C



VIDA PARROQUIAL



ORDENACION EPISCOPAL DE D. ARTURO

El pasado sábado 11 enero un numeroso grupo de feligreses de Villar del Arzobispo nos reunimos en la Catedral de Valencia para acompañar a nuestro querido D. Arturo, en su ordenación episcopal junto a su compañero D. Fernando Ramón como obispos auxiliares de Valencia.

La Eucaristía fue presidida por D. Enrique Benavent y concelebrada por el nuncio en España, monseñor Bernardito Auza, y el obispo emérito de san Feliu de Llobregat, Agustín Cortés Soriano, contando con más de 40 arzobispos y obispos procedentes de toda España.

La ceremonia por su duración se podría decir que fue larga, pero nada pesada, al contrario, la liturgia de la ceremonia discurrió diligentemente, la liturgia como es sabido tiene sus tiempos que hace que se pueda disfrutar y valorar todos los gestos, todos los ritos que la componen y de la música que la acompaña.

He de decir personalmente y por lo compartido con los asistentes, tanto los que estábamos en la catedral como los que vieron la celebración por la televisión, solo teníamos ojos para nuestro D. Arturo, estuvimos pendientes de sus gestos de sus movimientos en todo momento, muy a pesar de la forma de ser que él tiene, que le gusta pasar desapercibido y hacerse ver únicamente cuando es para hacer presente a Dios, y sobre todo si es para ayudar a alguien, de ahí que no nos sorprendiera que haya elegido como lema para su obispado "Euntes omnes vocate ad convivium" que traducido más o menos viene a decir "invitad a todos a las nupcias" hay que anunciar a todos que el Señor nos invita a su banquete, para ofrecernos la gracia que nos salva.

El obispo es también como el siervo que sale a invitar a todos a participar del banquete: que es a pertenecer a la Iglesia por el bautismo, a participar del banquete de la Eucaristía, anuncio y prenda del banquete de bodas eterno en el cielo

El arzobispo de Valencia, Enrique Benavent, se dirige a los nuevos obispos auxiliares en la homilía recordándoles que su responsabilidad es ahora mayor ante Dios y ante la comunidad cristiana, añadiendo que «No recibimos el ministerio episcopal para nuestro provecho, sino para la edificación de la Iglesia». Y subrayando que deben estar cerca de los que tienen el corazón desgarrado y ser sembradores de libertad y esperanza en el corazón del mundo.

«No podemos convertirnos en puertas que cierren a los demás el acceso a Cristo, sino en Iglesia de puertas abiertas que lo facilite a

todos, como constantemente nos recuerda el papa Francisco», ha dicho.

Poco a poco fue trascendiendo la ceremonia hasta concluir con la acción de gracias de los nuevos obispos auxiliares tras la de D. Fernando Ramon, D. Arturo con su característica sencillez comenzó contando que

La otra tarde, después de la Apertura del año Santo, estaba esperando en la puerta del seminario a unos chicos de Madrid que venían a ayudar a los afectados por las inundaciones, y pasó un señor preguntando: ¿Qué es esto de Colegio Mayor? y en la conversación dijo con tono escéptico: "Bueno la Iglesia, pero a mí no me ha ayudado nadie" y yo le dije rápidamente: "pues a mí muchísima gente y muchos de la Iglesia."

Empezando por mi familia, mis padres, que me dieron lo mejor que podían dar a un hijo que son mis hermanos, y así mi cuñada, sobrinos y toda mi familia, que aquí hay una representación. Y a la vez me dieron, por la Iglesia, el Bautismo. Y desde entonces todo han sido gracias, regalos de Dios Padre; la comunión, la catequesis de Confirmación.

Y tras hacer un breve repaso de su vida desde que entro en el seminario agradeciendo a todos aquellos que lo han acompañado durante estos años añadió.

.....No me puedo olvidar de mis destinos pastorales, allí se forjó mi sacerdocio entre tantos feligreses ya santos o buscando serlos.

Y más de trece años como delegado de Misiones, visitando y conociendo a los misioneros, con tantas aventuras, que son la acción de Dios en la Iglesia, testigo del bien que hace la Iglesia en el mundo, empapándome de lo que significa no caer en la tentación ser presbiteriano o episcopaliano, como si mi parroquia o mi diócesis fuese lo primero o lo único, sino católico de una Iglesia que es la misma en el mundo entero. Muchas gracias a Dios.

Como obispo querría ser muy dócil a la Iglesia, para ayudar al arzobispo don Enrique que me recibió en el seminario, gracias por la confianza. Quiero ser un criado de Dios Padre que va por los caminos invitando a la fiesta del Banquete, a que crean y acudan a Misa, a escuchar la Palabra de Dios, a comulgar, a vivir en familia en parroquia; a caminar por el camino de una felicidad verdadera y duradera hasta el banquete del cielo, que sólo se llega por Cristo, el camino, que está en la Iglesia, su cuerpo. Para esta tarea me siento sobrepasado, Desamparado, y pido a la Virgen María Nuestra señora de los Desamparados su intercesión.

Desde la parroquia de Villar del Arzobispo queremos dar la enhorabuena a los nuevos obispos auxiliares D. Fernando Ramon y D. Arturo Javier Garcia y decirles que esta comunidad rezara para que El Señor los guie y acompañe en este nuevo servicio.

Chelo Martínez
Secretaria del Consejo Pastoral



CURIOSIDADES

Escudo episcopal Mons. Arturo Javier García: 'EUNTES OMNES VOCATE AD CONVIVIUM'

Mons. Arturo Javier García Pérez refiere en su escudo episcopal la vivencia de su ministerio: formado en el Seminario Santo Tomás de Villanueva del que actualmente es Rector, su espíritu misionero, como Delegado en la diócesis y colaborador de la OMP; su origen, Jarafuel; el Cristo de El Salvador, también Rector de la Iglesia, La Virgen, Estrella de la nueva evangelización, Madre de la Iglesia y el cayado, para el Buen Pastor que quiere amar y servir.

El lema episcopal, Euntes omnes vocate ad convivium está inspirado en el pasaje evangélico Mt 22,9: invitad a todos a las nupcias. El Papa Francisco el domingo 11 de octubre de 2020 antes del rezo del Ángelus dijo sobre este texto: hasta dos veces el rey envía a sus siervos a llamar a los invitados, pero estos rechazan la invitación, porque tienen otras cosas que hacer. Pero el rey de la parábola no quiere que la sala esté vacía, porque desea regalar los tesoros de su reino. Dice, pues, a los siervos: 'Id a los

cruces de los caminos y, a cuantos encontréis, invitadlos a la boda'. Así se comporta Dios: cuando es rechazado, en lugar de rendirse, relanza y manda llamar a todos los que están en los cruces de los caminos, sin excluir a nadie. Al concluir, el Santo Padre rezó para que: «María Santísima nos ayude a imitar a los siervos de la parábola evangélica y salir de nuestros esquemas y estrechez de miras, anunciando a todos que el Señor nos invita a su banquete, para ofrecernos la gracia que salva para darnos el don».

El obispo es también como el siervo que sale a invitar a todos a participar del banquete: que es a pertenecer a la Iglesia por el bautismo, a participar del banquete de la Eucaristía, anuncio y prenda del banquete de bodas eterno en el cielo.



RINCÓN CARMELITANO

Querida Comunidad Parroquial,
Tras este periodo de experiencia y discernimiento

vocacional, nos es grato comunicarles que el próximo Sábado, 25 de Enero, tomaré el hábito de la Virgen del Carmen, en esta bendita casa, en el Monasterio de San Juan de la Cruz, durante la celebración de la Eucaristía, que será a las 11:00 am. y será celebrada por el Padre Amando, Carmelita Descalzo. Con mucho cariño, quedan todos invitados.

Gracias a todos vosotros por vuestras constantes y entrañables oraciones; gracias a mis Hermanas de Comunidad por su testimonio de vida, cariño y paciencia; gracias a nuestro capellán D. Manuel, por afianzarme en la fe durante la celebración de cada eucaristía; gracias a nuestros Hermanos Carmelitas y a mi director espiritual por su acompañamiento, diligencia y disponibilidad total de cada uno de ellos; y gracias a mi familia por el sacrificio que están haciendo al verme marchar para servir al Señor en esta llamada vocacional.

En este rito sencillo pero vinculante, me pongo bajo la protección y amparo de Nuestra Señora del Carmen y de Nuestra Señora de la Paz, patrona de este querido pueblo de Villar.

Querida Comunidad Parroquial, sigo confiándome a vuestras oraciones y cariño durante esta etapa de noviciado que comienzo y que comenzamos, porque esta vocación no solo me afecta a mí sino a todas la Comunidades implicadas y a toda la Santa Madre Iglesia.

Con mucho cariño
"Estrella de María"



DE MIS RECUERDOS Y VIVENCIAS

Somos peregrinos

¿Qué hacemos aquí y ahora? ¿Quiénes estamos aquí?

Unos cumplidores, unos creyentes, unos bautizados.

¿Y para qué estamos aquí?

Los cumplidores, a cumplir. Los creyentes a activar y compartir su fe. Los bautizados a irnos identificando un poco más con la persona de Jesús.

Para ir realizando su vida en nuestras vidas y convirtiendo su misión en nuestro quehacer de cada día.

¿Tenemos un mensaje para hoy?

Uno muy oído pero no demasiado profundizado:

Éste es el cordero de Dios, el que quita el pecado del mundo.

Desmontar la frase, defenderse de ella, desecharla por ininteligible o desfasada es fácil. Tomarla en serio es difícil.

Pero es sensato cuando caemos en la cuenta de que los otros caminos que se nos ofrecen engañosamente para lograr la libertad y la dignidad humana sólo están produciendo más opresiones y más situaciones de indignidad.

No es una solución decir que la palabra pecado dejó de tener sentido cuando la realidad del pecado tiene tantos y tan crueles sentidos en nuestras historias.

Existe el pecado. Existe el pecado en nuestro mundo. Y existe el pecado en nuestra experiencia diaria.

Cada vez que una persona sufre en sí misma la violencia de no poder ser ella misma, está sufriendo en sus raíces más hondas una cruel experiencia de esclavitud.

¿Qué es lo que nos oprime y no nos deja vivir en libertad?

¿Quién nos liberará de las opresiones? Jesús de Nazareth aceptó la misión.

Los cristianos hemos recibido la misma invitación y la misma misión.

Se logrará siendo corderos: nunca siendo lobos amenazadores.

Al mundo no lo salvarán los lobos. Sí, los corderos.

«Éste es el Cordero de Dios, el que quita el pecado del mundo».

En nuestra peregrinación nos vamos a encontrar con la posibilidad de imitar a Jesús siendo corderos.

Agustín Cariñena Aliaga



Kerigma: PALABRAS DE FRANCISCO

Colaboraciones

Evangelizar es hacer presente en el mundo el Reino de Dios. Pero ninguna definición parcial o fragmentaria refleja la realidad rica, compleja y dinámica que comporta la evangelización, si no es con el riesgo de empobrecerla e incluso mutilarla.

La evangelización que no está debidamente explicitada, siempre se corre el riesgo de desfigurar el sentido auténtico e integral que tiene la misión evangelizadora.

El Kerigma tiene un contenido ineludiblemente social: en el corazón mismo del Evangelio está la vida comunitaria y el compromiso con los otros.

El contenido del primer anuncio tiene una inmediata repercusión moral cuyo centro es la caridad.

Analloris ÁREA FORMACIÓN

